

Mach mit bei der Schach-AG

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 07. Juli 2004 um 09:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 12. September 2009 um 18:46 Uhr

Die BBS I hat eine Schach-AG! Seit November 2007 haben die Schülerinnen und Schüler der BBS I die Möglichkeit, an „ihrer“ Schule Schach zu spielen und zu lernen. Mittlerweile treffen sich 8 bis 10 Schülerinnen und Schüler, um sich mit dem traditionellen, aber dennoch populärem Denksportspiel unter der Leitung von Herrn Fritz und Herrn Weers auseinanderzusetzen.

Die Schach-AG findet dienstags, um 13 Uhr im Raum N 240 statt

Obwohl die Schach-AG noch jung ist und es sich bei den Teilnehmern teilweise um absolute Anfänger h



Beim Vorentscheid in Emden, der am 22. Januar 2008 stattfand, belegte man in der Wettkampfgruppe I

Bemerkenswert war, dass Tim Schmidtke an Brett 1 alle Spiele gewann und sich nur dem späteren Grup

Wer an der Schach-AG schachag@möchte.nst zur Verfügung eingeladen und kommt am besten einfa